

佐太小学校だより



佐太っ子

令和7年6月19日
文責 校長（小山美子）

佐太小
ホームページも
ご覧ください！



全力で頑張った 佐太っ子運動会2025

5月30日（金）に「令和7年度佐太っ子運動会」を開催しました。こどもたちが考えた今年のスローガンは「みんなの思い出に残るように全力で楽しむ運動会にしよう」でした。このスローガンのとおり、全校84人のこどもたち全員が力を合わせて、すべての競技、応援、それぞれの仕事を、全力で楽しみながら取り組み、誰も記憶に残る素晴らしい運動会となりました。

この運動会の成功のために6年生のこどもたちは、佐太小学校のリーダーとして計画・準備し、1～5年生に対して、やる気をもたせる声かけや励ましを続け、自分たちが手本となっていました。6年生のこどもたちの中には、自分たちの実現したい運動会のために、5年生の頃から「運動会ではこんなことをしたい。」と考えていたこどももいました。また、タブレットを使ってアイデアを共有し、時間を見つけては相談して考える姿もありました。6年生のこどもたちは、運動会を成功させるために、本当に全力で頑張っていました。そして、そんな6年生の想いに応えるように1～5年生のこどもたちも、話をよく聞き、心を一つにして行動して頑張りました。運動会の見せ場でもある応援合戦は、どの色も工夫した劇やダンス、応援歌、コールをして、色の団結を示し、今年も見入る人を魅了しました。また、4～6年生のこどもたちは、運動会を自分たちで進めるために、声をかけあい、進んで行動し、自分の仕事をきちんと果たしました。運動会という行事を通じて、6年生はもとより、すべてのこどもたちが一回りも二回りも大きく成長を遂げました。

生活保体部の保護者の皆様には、早朝から準備をお手伝いいただきました。そして、片づけでは多くの保護者の皆様が協力してくださいました。役員の方を始め、お手伝いいただいた皆様、本当にありがとうございました。そして、応援に来てくださった来賓・保護者・地域、すべての皆様、お忙しい中、こどもたちのためにお出かけくださりありがとうございました。



ふるさと教育

知って・学んで・つながって・伝えよう!

今年も、佐太小学校では、自分たちが暮らす佐太地区、鹿島町、松江市のことを知り、体験し、学ぶ「ふるさと学習」を進めています。

1年生は、生活科を中心に、佐太幼稚園との連携を進めています。

2年生は、6・7月に町たんけんに出かける予定にしています。

3年生は、6月9日に「すてきなふるさと松江」の学習で、松江城に行きました。見学前に自分で知りたいことを見つけ、松江城でその答えを探しました。松江城の歴史について興味・関心を深めることができました。

4年生は今年も『佐陀川』をテーマに学習を行っています。5月7日には、環境アドバイザーのさんに来ていただき、佐陀川の水質調査と、そこに生きる水生生物を調べたり観察したりしました。そして、6月17日には、佐陀川に出かけ、清原太兵衛顕彰会のさん、さんから、佐陀川のことや清原太兵衛のことなどを教えてもらいました。

5年生は、今年度も「」さんの水田をお借りし、米作り体験をさせていただいています。今年も、5月24日に田植え体験をさせていただきました。毎年、この米作りは、佐太幼稚園の園児さんと一緒に行っています。田植えの前に2回交流活動をしたこともあり、ペア同士なかよく苗を上手に植えることができました。

今年度、5年生と6年生は、佐太小学校開創地である海禪寺に写生会に出かけました。「ここが佐太小学校の始まりの所なんだ」という想いをもったこどもたちは、集中して丁寧に描いていました。

今年も、地域の方の力をお借りし、佐太地区、鹿島町、松江市の豊かな「ひと・もの・こと」とつながり、自分たちのふるさとをもっともっと好きになり、良くしていこうとすることこどもたちを育てていきます。

保幼小連絡会

6月5日(木)に保幼小連絡会を行いました。鹿島町内の佐太幼稚園、恵曇保育所、その他市内から6つの幼児教育施設の先生方に来ていただき、



国語の学習を見ていただきました。最初に、1年生のこどもたちが来てくださった先生方に手紙を渡し、小学校でできるようになったことや頑張っていること、教えてあげたいことなどを話しました。その後の国語の学習では、音読や、グループ毎に行うしりとりゲームをする姿から、友達と協力しながら課題に取り組む姿やすすんで自分の考えを表現する姿を見てもらうことができました。

『豊鹿会』の皆様 ありがとうございました

6月7日(土)9時から、豊鹿会の皆様がボランティア活動として、佐太小学校や佐太幼稚園の草刈や樹木の剪定をしてくださりました。暑い中、熱心に活動をしてくださり、校地がとても綺麗になりました。ありがとうございました。



鹿島3校合同宿泊研修

6月12日・13日の2日間、佐太・鹿島東・恵曇の3つの小学校の5年生が、国立三瓶青少年交流の家にて、宿泊研修を行いました。『殻を破る』をめあてに、自分で考え、友達と協力し、たくさんの活動を最後までやりきり、成長することができました。

